

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El alcalde pide a la Junta que retome la autovía



PUENTE GENIL 27/05/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha mostrado su compromiso con el sector empresarial de Puente Genil y la comarca, que días atrás se reunían preocupados por conocer el estado en el que se encuentra el proyecto de la Autovía del Olivar e intentar impulsar así su reactivación ya que la consideran «un eje que facilitaría enormemente el desarrollo del territorio».

Morales ha expuesto ante esto que «si en el próximo año (2017) la actividad no se resuelve en la reactivación del proyecto, demandaremos a la Junta de Andalucía la puesta en marcha definitiva de un tramo, el de Puente Genil hacia donde quieran».

Y es que, tras poner de manifiesto el regidor que «este es un proyecto de vital importancia para acercarnos a la A-92», «lo más lógico -dijo Morales- es que se reactive el tramo de Puente Genil a Estepa cuanto antes».

El alcalde explicó a la prensa que en un encuentro posterior con los empresarios trasladó la postura del Ayuntamiento al respecto, va que dijo que tuvo una primera reunión con el Conseiero de Fomento. Vivienda y Transportes de la Junta, Felipe López, «para hacerle ver la necesidad de que a lo largo de esta legislatura este proyecto comenzase a tener obra». Una vez se comience con el tramo de Puente Genil a Estepa, preferencia de Morales para ser «puerta de autovía de la A-92», el alcalde expuso que esperan que no sea el único tramo realizado «para que podamos así disfrutar de esa infraestructura al completo». En la actualidad, este tramo cuenta con el proyecto redactado y está pendiente de licitación

CÓRDOBA www.diariocordoba.com

Cabanas dice que la permanencia "sabe mejor lograrla por méritos propios"

El técnico del Ángel Ximénez realiza un balance de la temporada



EFE / PUENTE GENIL 26/05/2016

El entrenador del Ángel Ximénez, Javier Cabanas, ha valorado la permanencia del conjunto de cordobés en la Liga Asobal y ha subrayado que la salvación "sabe mejor lograrla por méritos propios", tras el empate en pista del Go Fit Sinfín (31-31) y Teucro no ganara.

Los pontanenses sumaron el tercer punto como visitante esta temporada y, con diecisiete en total, aventajan en tres al Teucro a falta de la jornada final, inalcanzable ya al margen de que el Ximénez le tiene

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

ganado el coeficiente particular.

"Ahora ya respiramos tranquilos", ha apuntado Cabanas, a la par que ha recordado que en realidad la segunda vuelta fue "bastante buena", para hacer ver que el Ángel Ximénez es "el décimo mejor equipo y si se gana el último partido a Cuenca se podría acabar séptimo".

El técnico burgalés ha comentado que "no se ha fallado tanto en la segunda vuelta" porque "se perdieron partidos claros como el Barcelona, León y con Anaitasuna podía pasar de todo", de ahí que los pontanenses suman once de los diecisiete puntos, porque el problema fue "sólo sumar seis en la primera vuelta", ha relatado.

"También es verdad que al principio no pensaba que sufriríamos tanto, pero cuando nos quitaron los dos puntos por la retirada del Aragón sabía que no había margen para salvarse cómodo y que sufriríamos mucho", ha precisado.

Al margen de las lesiones que lastraron al equipo toda la temporada, Cabanas ha comentado que para el futuro "hay que mejorar" el rendimiento del equipo de local a visitante, porque el cambio es "brutal", de ahí que sumara catorce puntos en Puente Genil y sólo tres fuera, algo que ha achacado al "carácter de los jugadores".

"También con otro calendario, como Guadalajara o Cuenca, estaríamos salvados hace cuatro jornadas, pero fue ahora cuando llegaron los partidos accesibles", ha añadido Cabanas.

"No hubo tantos problemas en la segunda vuelta, en la que era difícil levantarle siete puntos al Teucro", ha apuntado Cabanas, quien ha recordado que los gallegos tenían diez frente a los seis con los que él se hizo cargo del Ángel Ximénez el pasado diciembre.



www.eldiadecordoba.es

Morales apoya a la patronal en la reivindicación sobre la Autovía del Olivar

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 27.05.2016 - 05:01

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), valoró ayer la ronda de contactos iniciada por la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem), que ya ha mantenido conversaciones con otras entidades afines de la comarca para reactivar las demandas en torno a la construcción del tramo de la Autovía del Olivar que discurrirá por la zona Sur de Córdoba.

Morales dijo compartir la preocupación con la patronal por un "proyecto importante que tenemos que defender" y explicó que a día de hoy el proyecto está redactado y sólo queda que se proceda a su licitación. "Si en 2017 no hay novedades, tendremos que demandar de la Junta una apuesta definitiva por la construcción de, al menos, un tramo", dijo. Su apuesta es cerrar el tramo Puente Genil-Estepa.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Morales: "Si en 2017 no se reactiva la Autovía del Olivar demandaremos a la Junta un tramo, el más lógico Puente Genil-Estepa"



Por Rocío Díaz - 26/05/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, mostró ayer su compromiso con el sector empresarial de Puente Genil y comarca, para la reactivación cuanto antes del proyecto de la Autovía del Olivar. En este sentido expuso que "si en el próximo año, 2017, la actividad no se resuelve en la reactivación del proyecto, demandaremos a la Junta de Andalucía la puesta en definitiva de un tramo, el de Puente Genil hacia donde guieran". Tras poner de

manifiesto el regidor local que "éste es un proyecto de vital importancia para acercarnos a la A-92", "lo más lógico- según dijo Morales- es que se reactive el tramo de Puente Genil- Estepa".

El alcalde explicó a la prensa que en un encuentro posterior con los empresarios les trasladó ya la postura al respecto por parte del Ayuntamiento, ya que dijo que "tuve una primera reunión con el Consejero para hacerle ver la necesidad de que a lo largo de esta legislatura este proyecto comenzase a tener obra". Una vez se comience con el tramo de Puente Genil- Estepa, preferencia de Morales para ser "puerta de autovía de la A-92", desde el Consistorio pontano su regidor expuso que esperan que no sea el único "para que podamos disfrutar de esa infraestructura al completo".

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Disgenil organiza un día de pedales benéfico junto a la sala de spinning Hotbike



Por Virginia Requena - 26/05/2016

La Asociación Comarcal de Discapacitados, Disgenil, organiza junto a la sala de spinnig Hotbike, un evento deportivo y benéfico el próximo 4 de junio en la Caseta Municipal. Una actividad denominada "Latidos y Pedales", ambos colectivos aúnan esfuerzos para pasar una jornada de convivencia y recaudar fondos para la construcción de un capo de fútbol 7 que Disgenil quiere construir en su centro para los usuarios. Los interesados en participar podrán hacer uso de las 100

bicicletas estáticas que se ubicarán en al Municipal y acudir a sesiones de mañana o tarde al precio de 18 euros o 25 para todo el día. Cada una de las sesiones las impartirán distintos monitores, todos profesionales de la bicicleta de interior tanto de la localidad como de otras provincias españolas.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

A las 10:30 horas, la clase la impartirán Alicia y Jesús; a las 11: 30 (Maca, Virginia y Coral); 12:30 horas, Cardona y Salva.Por la tarde a las 17:30 horas (World Cycling); a las 18:30 (Cycling Box) y a las 19:30 (FityCcycling). Durante el mediodía los participantes disfrutaran de una paella y también de servicio de quiromasaje, para los interesados.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Clausurada una nueva edición de Educación Vial con la participación de 2.800 escolares



Por Rocío Díaz - 26/05/2016

El salón de actos de la Biblioteca Municipal Ricardo Molina acogió ayer la clausura y entrega de premios del concurso de la nueva edición de la campaña de Educación Vial, en la que este año han participado un total de 2.800 escolares, de 3 a 18 años. Una campaña organizada por el Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la Jefatura de la Policía Local, que ha vuelto a contribuir a la formación de los alumnos,

fomentando su seguridad, tanto como viajeros como peatones. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

El instructor en Seguridad Vial, Rafael Ruiz, valoró positivamente esta nueva edición en la que se han llevado a cabo nuevas actividades, como la llegada a Puente Genil durante una semana de la caravana de Educación Vial creado por Fundación Mapfre. "Con las actividades que estamos incorporando- dijo- no sólo llegamos a los escolares, sino también a las familias". Ruiz también expuso su "ilusión" por afrontar, dentro de una semana, un nuevo reto en esta materia: representar a Puente Genil y España en el segundo Foro Internacional de Seguridad Vial, que se celebrará en Santiago de Chile.

Por su parte, el alcalde Esteban Morales, manifestó que con estas actividades "estamos realizando una intervención integral, implementando desde el Ayuntamiento nuevas medidas, destinadas a mejorar la seguridad vial". En este sentido, mostró su compromiso por "seguir manteniendo esta línea el próximo año", "con el objetivo- dijo- de convertir a Puente Genil en un pueblo más seguro".

A pesar ayer de la clausura de esta nueva campaña, durante el mes de Junio se llevarán a cabo algunas actividades al respecto, aún sin haberse podido desarrollar. Es el caso de la actividad en la vía pública "la multa de la vergüenza", dirigido a escolares y destinado a la utilización del cinturón de seguridad. Por otro lado, también se pondrá en marcha, como novedad, un taller dirigido a personas mayores, bajo el título "Con Mayor Cuidado".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

El Ángel Ximénez empata en Santander y seguirá un año más en Asobal



Por Alberto - 26/05/2016

El Ángel Ximénez seguirá un año más en la Liga Asobal tras empatar a 31 goles en Santander ante el Go Fit. A los de Javier Cabanas les faltaba un punto para certificar la permanencia y eso fue lo que consiguieron, no sin sufrimiento porque los cántabros no concedieron nada durante los 60 minutos. Para muestra, un botón. Los pontanenses solo estuvieron por delante en dos ocasiones, con el 1-2 al principio y el 29-30 ya en

el tramo final.

En la primera parte, la igualdad en la pista fue máxima aunque los de Reñones siempre estuvieron por delante en el marcador. La dirección en el juego ofensivo del veterano Óscar Río y los goles del pivote Herrero Lon hicieron daño a la defensa de los de Puente Genil que se encomendaban al cañonero Rudovic y a Nacho Moya para mantenerse con vida en el partido. 10 de los 14 goles del Ángel Ximénez en el primer tiempo llevaron la firma de esta dupla de artilleros. Con el 16-14 ambos equipos se marcharon a vestuarios. Un resultado que obligaba a los aficionados pontanenses a mirar a lo que estaba sucediendo en Cangas donde el Teucro también se iba al descanso por debajo en el marcador.

El panorama se oscureció aún más en la reanudación para los de Cabanas que se vio obligado a pedir tiempo muerto después de un 3-0 de salida de los locales que pusieron el 19-14 en el marcador. Tras el parón, el Ángel Ximénez reaccionaría devolviéndole el 0-3 a los santanderinos y colocándose de nuevo a dos pero el Ángel Ximénez no terminaba de remontar. Es más, El Sinfín tras un gol de Ramiro Merino en el minuto 17, se volvería a situar cinco arriba con el 26-21. En ese mismo instante, el Teucro empataba en Cangas y la permanencia peligraba. Los minutos pasaban y la situación parecía controlada para los cántabros que mantuvieron su cómoda ventaja hasta el 29-25, a menos de cinco minutos del final. Todo parecía decidido en La Albericia pero en el último tramo del encuentro Cabanas arriesgó con una defensa mixta que se le atragantó a los locales. En ataque Rudovic y Paraja con 5 goles entre ambos le dieron la vuelta al marcador aunque Go Fit empató a 31 y además gozaría de la última posesión. De Hita, también clave en los minutos finales, rechazó el lanzamiento desde el extremo.

Con el empate y el punto necesario para lograr el objetivo, la plantilla celebró la permanencia en la pista de Santander. Porque Puente Genil seguirá teniendo un equipo en Asobal por cuarta temporada consecutiva. Y su afición podrá volver a disfrutar del mejor balonmano un año más. Una afición que ha resultado de nuevo clave, ya que en el Miguel Salas, el Ángel Ximénez ha sumado 14 de los 17 puntos que cuenta en su casillero. Tampoco hay que olvidarse ni de los jugadores que han tirado del carro en los malos momentos ni mucho menos de Javier Cabanas, un entrenador que cogió las riendas del equipo en uno de los momentos más delicados tras la repentina marcha de Barbeito y ha conseguido mantener al equipo en la élite. Con los





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

números en la mano, no cabe duda que se merece la renovación. El tiempo dirá que ocurre finalmente porque ahora comenzará el baile de las renovaciones y fichajes. Antes, aún queda por disputar una jornada de esta interminable temporada que se jugará el 4 de junio en horario unificado, a las 17:30. Ángel Ximénez y Ciudad Encantada se verán las caras en un partido que será una fiesta ya que se espera de nuevo hermanamiento en las gradas y que servirá para festejar la permanencia en la máxima categoría.



Cabanas y una segunda vuelta "bastante buena"

El técnico del Ángel Ximénez recordó que "en realidad no hubo problema" al margen de las lesiones, "se perdió lo que se tenía que perder" | De cara al futuro hay que "mejorar el brutal cambio" de local a visitante Feliz. Javier Cabanas junto a sus jugadores hechos una piña



David Jurado 26/05/16 16:28

"Ahora ya respiramos tranquilos". Son las palabras reposadas de Javier Cabanas después de llegar esta mañana a Puente Genil tras viajar durante toda la madrugada desde Santander. El entrenador del Ángel Ximénez decía que "sabe mejor lograr la permanencia por méritos propios" y no porque el Teucro no ganara. En realidad la segunda vuelta fue "bastante buena", para hacer ver que el Ximénez es "el décimo mejor equipo y si se gana el último partido a Cuenca se podría acabar séptimos".

El técnico burgalés ha comentado que "no se ha fallado tanto en la segunda vuelta", porque "se perdieron partidos claros como el Barcelona, León y con Anitasuna podía pasar de todo", de ahí que los pontanenses suman once de los diecisiete puntos, porque el problema fue "sólo sumar seis en la primera vuelta" tras perder los de Aragón. "También es verdad que al principio no pensaba que sufriríamos tanto, pero cuando nos quitaron los dos puntos sabía no había margen para salvarnos cómodos y que sufriríamos muchos, ha precisado.

Al margen de las lesiones que lastraron al equipo toda la temporada. Cabanas ha comentado que de cara al futuro "hay que mejorar" el rendimiento del equipo de local a visitante. El cambio es "brutal", de ahí que sumara catorce puntos en Puente Genil y sólo tres fuera, algo que ha achacado al "carácter de los jugadores".

"También con otro calendario, como Guadalajara o Cuenca, estaríamos salvados hace cuatro jornadas, pero fue ahora cuando llegaron los partidos accesibles", ha añadido un Cabanas que insistió en que "no hubo tantos problemas en la segunda vuelta en la que era difícil levantarle siete puntos al Teucro", ya que ha recordado que los gallegos tenían diez frente a los seis con los que se hizo cargo del Ximénez en diciembre. Ahora le tocará rematar la faena ante Cuenca dentro de diez días, aunque en su interior sabe que es difícil que vaya a renovar.